

Tayo no Hikari

Sonnenschein (Zorro x OC)

Von Puschelschen

Prolog: Prolog

Prolog

Langsam öffnete ich meine Augen, es war hell, verdammt hell. Zu hell für meinen dröhnenden Schädel. Blinzeln versuchte ich mich umzusehen. Der Tatsache nach das ich alles irgendwie in schräglage sah, ließ mich zumindest schon einmal wissen das ich irgendwo lag. Nach und nach schien auch der Rest meines Körpers wieder aufzuwachen. Meine Muskeln zogen und kribbleten, während sie versuchte sich aufzurichten. Der Raum war komplett aus Holz. Ich lag auf einem Bett, obwohl eher eine Liege und mir gegenüber entdeckte ich einen Tisch mit Stuhl. Den Gerätschaften nach zu urteilen lag ich in einem Arztzimmer. Über dem Tisch fand man noch mehrere Regale mit Flaschen und anderen Tinkturen, die mich in meiner Vermutung noch bestärkten. Ich sah mich weiter um und direkt vor mir saß eine Art Dachse? "Hallo." sagte dieser freundlich lächelnd. Verdutzt blickte ich ihn an bevor es mir nach einer Weile dämmerte. "Seit wann können Dachse sprechen!?" schrie ich und fiel fast von der Behandlungsliege. "Ich bin ein Elch!" verteidigte sich das braune Fellknaul mit rosa Zylinder und blauer Nase leicht eingeschnappt. "Außerdem heiße ich Chopper." fügte er grummelnd hinzu und verschränkte seine kleinen Arme. Noch ziemlich verwirrt setzte ich mich richtig hin und entschuldigte mich. "Das war nicht Böse gemeint,ich heiße übrigens Ally" stellte ich mich im gleichen zug vor. Anscheinend war Chopper damit wieder beruhigt, den er rutschte jetzt auf seinem Stuhl hin und her. "Weißt du was?" fragte er mich "Ich hole jetzt die anderen!" sagte er so voller Freude, das ihm die Idee gekommen war. Der kleine Elch war schon davon gebräust, ehe ich fragen konnte wo ich überhaupt war.

Die Frage musste ich mir allerdings nicht lange stellen, da schon im nächsten Moment die Tür wieder aufging und eine sechsköpfige Mannschaft plus dem kleinen Elch,einem Skelett und einem Cyborg herein kamen. "Du bist hier auf meinem Schiff der Thousand Sunny!" beantwortete mir Ruffy kurz darauf. Ruffy war der Kapitän der Mannschaft und trug alte, verwaschene, knielange, blaue Jeans, ein paar Sandalen, einen Strohhut und ein rotes, langärmliges, offenes Oberteil, weswegen man eine kreuzförmige Narbe auf seiner Brust sah. Ich saß immer noch auf der Liege und sah mir die anderen Mannschaftsmitglieder genauer an. Gleich nach dem Kapitän fiel mir auch ein anderes Mitglied gleich auf.

Es war ein grün haariger Mann mit einer Narbe über seinem linken Auge, drei Schwertern in einer roten Bauchbinde und er trug einen dunkelgrünen, bodenlangen Mantel. Sein blick war skeptisch, allerdings auch irgendwie voller Mitleid. Mehr und mehr drängte sich bei mir dadurch die Frage in den Vordergrund wie ich hierher gekommen war. Als er merkte das ich ihn beobachtete sah ich mir schnell die anderen Mitglieder an um nicht aufzufallen. Da waren eine orangefarbene, langhaarige Frau mit knapper Kleidung und skeptischen Blick, ein Mann in hellbrauner Latzhose und langer Nase, ein blonder Mann mit einem verdeckten Auge und einer Zigarette im Mund, eine Frau mit langen, schwarzen Haaren und blauen Augen und die drei merkwürdigsten Gestalten auf diesem Schiff. Ein Skelett im Anzug, ein Cyborg in Badehose und natürlich der kleine Elch Chopper. Ich hörte nur noch wie einer der Neun sagte "Aber das geht doch nicht! Ihr wisst doch selbst das wir sowas als Piraten nicht machen können!" Noch verwirrter als vorher fragte ich "Piraten?" Entschuldigend lächelte Ruffy mich an und meinte "Ja, wir sind die Strohhut Piraten. Das sind Zorro, Nami, Lysop, Sanji, Robin, Brook, Franky und Chopper der dir geholfen hat."

"Aha" meinte ich etwas überrascht als er seine Band einfach so herunterprasseln. "Und wie bin ich hierher gekommen?" fragte ich weiter. "Tja, das wollte ich dich gerade Fragen!" meinte die leicht bekleidete Orangehaarige namens Nami. "Wir wissen nur dass du vom Himmel gefallen bist!" fuhr sie direkt fort. "Mein Engel ohne Flügel!" tänzelte jetzt Sanji im Arztzimmer hin und her. Ich überlegte und überlegte... Als es mir dann einfiel, sagte ich Laut " Das war Bär!" Als ich bemerkte das ich wirklich laut geredet hatte, hielt ich mir vor Schreck den Mund zu. Aber die anderen schauten mich schon sehr verwirrt an, doch bevor sie etwas sagen konnten wedelte ich mit den Händen und beschwichtigte sie in dem ich sagte "Ich kann das erklären! Es ist mir nämlich gerade wieder eingefallen!"

Tja jetzt hatte ich den Salat...